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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 
 

 
開催年月日時 

 平成３１年２月２０日   午後４時２０分 から 

 平成３１年２月２０日   午後５時４５分 まで 

開 催 場 所  うきは警察署 ３階会議室  

出 席 者 

警察署協議会 会長以下 ５名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、刑事課長、交通課長、地域課長、交通課主幹、 

警備係長、総務第二係長、総務第二係主任 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 本日の会議は、私にとって最後の警察署協議会となった。これまで、地域住民の

方々に安全・安心を実感してもらうため、警察署協議会では住民目線での議事進行

に努めてきた。うきは警察署と地域住民との距離が近くなり、地域住民の方々が、

より一層の安全・安心を感じることができるよう、今後も引き続き、意義ある協議

会活動の推進をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 大変お忙しい中、うきは警察署協議会に御出席いただき、感謝申し上げる。退任

される委員のお二人には、４期８年の長きに亘り警察署協議会を支えて頂き、感謝

申し上げる。今後も協議会ＯＢとして御支援をお願いしたい。本日の会議では、担

当課長から昨年の事件・事故の発生状況、今年の抑止目標等を説明させていただい

た後、皆様の御意見を伺う予定としているので、お気づきの点など有れば、忌憚の

ない御意見をお願いする。 

 

【福岡県警察署協議会会長連絡会議の結果について（要旨）】 

 平成３１年２月７日に開催された警察署協議会会長連絡会議の開催結果につい

て、会議に出席した委員から「うきは警察署の取組として、交通事故抑止対策とし

て、国道２１０号の信号機見直しや横断歩道及び停止線の更新等を行い、交通事故

発生件数が過去５０年間で最少になったことを発表した。」公安委員からは、「模範

的活動である。引き続き住民の様々な意見を汲み上げて活動して欲しい。」との講評

があった。」旨の報告があった。 
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【協議事項等】 

 １ 平成３０年の事件・事故発生状況について 

 ２ 平成３１年うきは警察署運営指針について 

 ３ 最近の事件検挙状況について 

 ４ １１０番の日のイベントについて 

【質疑応答等】 

 ○ 会長から「犯罪発生状況は年々減少傾向にあるが、配付資料に記載されて   

いる「その他の罪種」には、どのような犯罪が含まれるのか。」旨の質疑があ

り、生活安全課長から「器物損壊等の犯罪が含まれる。」旨の回答があった。 

 ○ 会長から「粗暴犯の件数が増加しているが、被疑者の年齢、職業等に何ら   

かの特徴はあるか。」旨の質疑があり、生活安全課長から「年齢構成比及び職

業について特段の特徴は認められない。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「報道によると、全国的に児童虐待が多いとのことであるが、管内

での発生状況はどの様になっているのか。」旨の質疑があり、生活安全課長か

ら「昨年の児童相談所への通告件数は、月平均約３件であった。」旨の回答が

あった。 

 ○ 会長から「昨年、横断歩道や停止線の更新をして頂いたが、今後も継続的に

実施するのか。」旨の質疑があり、交通課長から「道路標示の更新については、

今後も継続して実施する。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「老朽化したカーブミラーの更新については、どこに相談すればよ

いか。」旨の質疑があり、交通課長から「市役所が担当窓口となっている。」旨

の回答があった。 

 ○ 委員から「あおり運転による検挙はあるか。」旨の質疑があり、交通課長か

ら「当署において、あおり運転による検挙はない。」旨の回答があった。 

 ○ 会長から「産業廃棄物の不法投棄が問題となっているが、防犯カメラの設置

による検挙事例はあるか。」旨の質疑があり、刑事課長から「不法投棄される

場所は山中で暗い場所が多く、設置できる台数にも限りがあることから防犯カ

メラの活用による検挙事例はないが、それ以外の捜査手法により、年に数件程

度を検挙している。」旨の回答があった。 

 ○ 会長から「管内には、外国人の技能実習生を１００名以上受け入れている事

業所もあるが、地域住民とのトラブル等はあっているか。」旨の質疑があり、

警備係長から「今のところ、大きなトラブルは発生していないが、引き続き関

係機関と連携して対応する。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「現在配置されている駐在所の警察官は、地域の会合等にも積極的

に参加するなど、地域に溶け込み、地域に根ざした活動を熱心にされている。

人事異動により駐在所勤務員が交代しても、これまでどおりの活動をお願いし

たい。」旨の要望があり、署長から「地域住民の方々の期待に応えられるよう、

駐在所員に対する指導・教養を徹底する。」旨の回答があった。 
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  ② 議事の様子 
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